

Fotonoticia 28-05-2019



El pasajero premiado, en el centro, junto a representantes de Aena y de Vueling durante la celebración

Vueling celebra sus 15 millones de pasajeros en el Aeropuerto de Palma de Mallorca

Vueling ha festejado esta mañana los 15 millones de viajeros transportados en el Aeropuerto de Palma de Mallorca desde que iniciara su operativa en la Isla, en 2005. Para conmemorarlo, la aerolínea, en colaboración con el Aeropuerto, ha sorprendido a los viajeros del primer vuelo de salida a Barcelona con una original ensaimada de grandes dimensiones. Asimismo, Vueling ha obsequiado al pasajero premiado con un billete para dos personas a cualquier destino operado por esta compañía desde el Aeropuerto de Palma de Mallorca.

A la celebración han asistido representantes de Aena y de Vueling, junto a la tripulación del vuelo.

Desde el Aeropuerto de Palma de Mallorca, la compañía vuela actualmente a 29 destinos como Nantes, Bilbao, Marsella, Asturias, Roma o Ámsterdam, entre otros.